
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1724/2024 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend                              
Gutachten der Stadt Mainz  
 
 
 
 
 
Die Anfrage kann für die Stadtratssitzung am 27.11.2024 nicht beantwortet werden, da 
es keine zentrale Erfassung der beauftragten Gutachten gibt. Zur Klärung der Fragen wur-
den alle Dezernate kontaktiert. 
 
 
 
 
Mainz, 21. November 2024 
 
gez. 
 
Nino Haase 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 


